

schreibt die Freude des Mannes, als er hier sein liebes Kind auf weichem Moose sitzend, erblickte, mit dem Stück Brod in der Hand, welches ihm der Hund so eben gebracht hatte! Frisch und gesund verzehrte der Kleine diese Nahrung, und streckte seine Arme lächelnd dem Vater entgegen, als dieser die unterirdische Wohnung desselben betrat. Entzückt hob der Vater das Söhnchen auf den Arm, das sich in der Dunkelheit hierher verirrt hatte, und trat seinen Rückweg an; der treue Hund hörte nicht auf, durch tausend Sprünge und unaufhörliches Bellen seine Freude über die glücklich vollbrachte Rettung an den Tag zu legen.

Der Lämmergeier.

Der Lämmergeier, Geieradler oder Bartgeier, unterscheidet sich von allen andern Geiern dadurch, daß sein Hals und sein Kopf befiedert ist, und daß sein Schnabel weniger von der Wurzel gerade ausgeht, sowie, daß er unten einen schwarzen Bart trägt. Er ist der größte europäische Geier, wird beinahe 4 Fuß groß, ist schwarzbraun, unten rostgelb, der Kopf gelblich weiß, die Augen roth; Flugweite 8 $\frac{1}{2}$ Fuß. Er bewohnt die Hochgebirge